

## Razia minuman keras terus dilakukan oleh Patroli presisi macan kumbang Polsek Gempol.

Panji Rahitno - [CIREBON.GOBLOG.CO.ID](http://CIREBON.GOBLOG.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 12:57



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon, Jum'at dini hari 08 November 2024, sekira Pukul 00.15.Wib, Anggota patroli presisi macan kumbang Polsek Gempol

melaksanakan kegiatan operasi Pekat dengan sasaran minuman keras (Miras) di wilayah Hukum Polsek Gempol - Polresta Cirebon.

Dalam pelaksanaan kegiatan Ops Pekat/Miras tersebut dilaksanakan di Toko/Warung milik Sdr. Andi Alamat Desa Palimanan timur Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon, Patroli Presisi Macan Kumbang Polsek Gempol berhasil mengamankan 11 (Sebelas) botol minuman keras berbagai merk, patroli dilanjutkan dengan sasaran obyek vital maupun antisipasi C3 dan kejahatan jalanan lainnya.

"Kami mendapatkan laporan dari masyarakat masih adanya penjualan minuman keras di wilayah Hukum Polsek Gempol, oleh karena itu kami langsung lakukan tindakan penggeledahan terhadap sejumlah warung maupun toko yang diduga memperjualbelikan miras tanpa ijin," Ucap Kompol Rynaldi Nurwan.

Kapolsek Gempol Kompol Rynaldi Nurwan, S.H., M.H menjelaskan, digelarnya operasi KRYD ini sesuai atensi pimpinan untuk menciptakan kondisi aman dan nyaman pada wilayah hukum Polres Cirebon Kabupaten khususnya Polsek Gempol menjelang Pilkada 2024.

"Akibat dari minuman keras tersebut berpotensi menimbulkan keresahan kepada masyarakat serta tindakan kriminalitas bagi yang mengkonsumsinya oleh karena itu kami terus melakukan penertiban kesejumlah warung/toko yang diduga memperjualbelikan miras," imbuh Kompol Rynaldi Nurwan, S.H., M.H.

Sementara itu ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni., S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Gempol Kompol Rynaldi Nurwan mengatakan bahwa kegiatan operasi KKYD adalah sebagai bentuk upaya preventif dalam rangka melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat yang terbaik kepada warga yang berada di wilayah hukum Polsek Gempol dengan harapan tercipta situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada serentak 2024.